

COMUNICADO

Concurso Copa SIEC de Salto Aplazado

Desde la Dirección del Centro Hípico **HERAS** Horses & Events, organizador de la I Copa **SIEC** de Salto, queremos transmitir mediante este comunicado que por la gran afluencia de concursos nacionales que se dan lugar en estas fechas, unido a que se trata de una fecha en la que hay mucha gente de vacaciones, se aplaza el concurso que iba a tener lugar el próximo sábado 17 de agosto a las 11 am. a el domingo 22 de septiembre a la misma hora.

Al trasladar dicho concurso a septiembre, concurre el hecho de que se disputarán dos concursos el mismo fin de semana (sábado 21 y domingo 22 de septiembre). Se informa de que **los boxes de concurso estarán disponibles para su reserva hasta el viernes 6 de septiembre.**

Esperamos que el aplazamiento de dicho concurso no suponga ninguna inconveniencia para los participantes, ya que se ha realizado por motivos objetivos, buscando que la I Copa **SIEC** de Salto, encaje lo mejor posible dentro de los calendarios de Jinetes, Amazonas y Clubes.

Atentamente,

La Dirección de HERAS Horses & Events